



universidad de sevilla
escuela técnica superior

arquitectura

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE ARQUITECTURA
UNIVERSIDAD DE SEVILLA

ACTA DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL CENTRO Y TÍTULO
DE 4 DE FEBRERO DE 2020

Orden del día de la convocatoria:

- 1.- Aprobación si procede del acta de la reunión anterior.
- 2.- Breve informe de la subdirección de Calidad.
- 3.- Renovación de la acreditación de los Títulos:
Máster Universitario en Arquitectura y Patrimonio Histórico MARPH
Máster Universitario en Ciudad y Arquitectura Sostenibles MCAS
Máster Universitario en Innovación en Arquitectura: Tecnología y Diseño MIATD
Máster Universitario en Peritación y Reparación de Edificios MPRE
- 4.- Informe de Rendimiento de los Títulos:
Graduado o Graduada en Fundamentos de Arquitectura GFA
Máster Universitario en Arquitectura MA
- 5.- Informe de Seguimiento de los Títulos:
Graduado o Graduada en Fundamentos de Arquitectura GFA
Máster Universitario en Arquitectura MA
Máster Universitario en Urbanismo, Planeamiento y Diseño Urbano MUPDU
- 6.- Ruegos y preguntas.

Da comienzo la reunión a las 12:00 en la sala de Juntas de la ETSAS.

Punto 1:

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior correspondiente al 29 de octubre de 2019.

Punto 2:

Se informa por parte del subdirector de los procesos en marcha, las Encuestas del alumnado sobre la Satisfacción global con los títulos del Centro se comenzaron, como estaba previsto, a finales de enero, están en marcha y se han realizado en gran parte.

Del resto de acciones de mejora ya consolidadas se apunta que se iniciará el 17 de febrero la de los premios TFG PFC, y que del Concurso "Mi Espacio" para Educación Secundaria, Formación Profesional y Bachillerato se ha entregado con un gran número de propuestas de 11 centros, casi todos de la ciudad de Sevilla, a pesar de que la difusión se ha hecho a un nivel más amplio. La

exposición está prevista del 13 al 24 abril coincidiendo con el día de puertas abiertas, que será el 16 de abril.

Se informa también que está realizándose la edición profesional del video sobre la ETSA que está llevando la profesora Begoña Blandón.

Se han tenido contactos por otra parte con el director del FabLab Enrique Vázquez y con Juan Carlos Pérez Juidias para intentar dar más relevancia a las visitas que se realizan por parte de los centros al FabLab, de forma que se incorpore una pequeña visita a las instalaciones de la ETSA. Dado el gran número de visitantes, se piensa que esto puede ser un complemento al día de puertas abiertas, para mostrar y promocionar los estudios de arquitectura. Ya se está haciendo en parte con la difusión de folletos de los estudios de Arquitectura a estos grupos.

Punto 3:

La visita de los miembros de la Comisión de la Dirección de Evaluación y Acreditación de la Agencia Andaluza del Conocimiento DEVA para la Renovación de la Acreditación de los cuatro títulos de Máster Oficial, se produjo entre el 15 y el 17 de enero. Las reuniones con los distintos grupos de implicados se desarrollaron sin novedad. Se está a la espera del informe de la comisión.

Previamente, durante el mes de septiembre, se había producido la revisión de indicadores de los títulos y la entrega del Autoinforme Global.

Punto 4:

Se ha enviado a los miembros de la comisión el Informe de Rendimiento del curso 2019 con los datos agrupados por Titulación, Asignatura y Grupo. Incluye los Títulos: Grado en Fundamentos de Arquitectura y Máster en Arquitectura.

Se trataría de que en cada Departamento se estudiaran los datos por si procede plantear alguna acción de mejora relacionada con alguna asignatura concreta. Se emplaza a los miembros de la comisión para, una vez recabada la información de Departamento y Coordinadores de asignatura, traigan conclusiones a la próxima reunión de la CGCCT.

Por otra parte, se recuerda que, una vez se ha producido la primera Renovación de la Acreditación del Título de Grado en Fundamentos de Arquitectura, procede abrir un plazo de consultas a toda la Escuela para detectar disfunciones, proponer mejoras y realizar los ajustes que procedan.

Punto 5:

Se indica que, como cada año, se abre el plazo para hacer el análisis de indicadores y cumplimentar el informe correspondiente en LOGROS. Corresponde únicamente a los títulos que no renuevan su acreditación en este año.

Sin más se levanta la sesión.

Sevilla, a 11 de febrero de 2020

Fdo.: Mario Algarín Comino. CGCCT